

# Monatsrückblick Dezember

So schnell konnten wir alle gar nicht schauen, da war schon der letzte Monat des Jahres angebrochen. Alle Kinder haben unserem Adventsfest entgegengefiebert, denn der Traum eines neuen Tischkickers rückte immer näher. Viele Kinder haben fleißig für den Verkauf gebastelt. Lesezeichen, Sterne, Haargummis und viele weitere selbstgemachte Dinge fanden im Verkaufsstand ihren Platz.



Endlich war es soweit! Unser Adventsfest konnte starten. Viele Kinder haben in der Turnhalle beim Geige spielen, Singen im Chor, Flöte, Tanzen oder Gedichte aufsagen ihr Können gezeigt und so einen gelungenen Auftritt hingelegt. Im Hort konnten sich die Kinder wie immer auf den Etagen verteilen und die verschiedenen Angebote ausprobieren: Auf der blauen Etage wurden Ohrringe, Knopfanhänger oder Schmuck aus Kaffee kapseln hergestellt, auf Orange wurden Kekse glasiert und anschließend vernascht sowie Schneemänner gebastelt. Wer etwas Ruhe vom Getümmel haben wollte, konnte

sich auf der roten Etage weihnachtlich schminken oder den Körper mit Glitzertattoos verschönern lassen. Anfangs wurde im Klassenzimmer auf Rot das Tanzbein zu weihnachtlichen Hits geschwungen und anschließend der Film „Rudolph“ und „Die Schneekönigin“ geschaut. Währenddessen wurden auf Grün zahlreiche selbstgebastelte Sachen verkauft und der Hort freut sich sehr über den Erlös.

Auch weihnachtliche Ausflüge durften in diesem Monat nicht fehlen. Die zweiten und dritten Klassen besuchten „Anderssons Märchen“ im Schauspielhaus Leipzig. Unsere vierten Klassen durften einen Blick hinter die Kulissen der Oper werfen, bevor sie sich dort das Stück „Hänsel und Gretel“ anschauten. Das war total spannend und eine einmalige Erfahrung. Eine vierte Klasse besuchte außerdem die Zooschule und lernte sehr viel über Artenschutz und bedrohte Tierarten.

Neben dem fleißigen, weihnachtlichen Dekorieren und Plätzchen backen wurde in der Werkstatt Seife als Weihnachtsgeschenk für die Eltern hergestellt.



Auch unsere ersten Klassen haben nahezu alle ihren Werkstattschein abgeschlossen.



Ein weiteres Highlight in diesem Monat war unser Wunschweihnachtsbaum mit den Wünschen unserer Klassen, vertreten durch den Kinderrat. Es sind eine Menge Geschenke zusammengekommen. Durch Lose duften viele Kinder die Geschenke auf den Etagen auspacken. Mittlerweile erfreut sich unser Hof an neuen Rollern und Rikschas. Unser Kontingent an Bügelperlen, Stiften, Blättern oder Bällen wurde ebenfalls aufgefüllt. Ein großes Dankeschön geht an Sie, liebe Eltern, für die zahlreichen Spenden. An diesem Tag liefen außerdem Filme auf den verschiedenen Etagen. Auf der roten Etage wurde der Film „Charlie und die Schokoladenfabrik“ angeboten und auf Blau lief „Die Heinzelmännchen“. Am letzten Schultag konnten sich die Kinder zwischen „Findus' perfekte Weihnachten“ oder „Grinch – der Trickfilm“ entscheiden.

So geht der spannende letzte Monat in der Flohkiste zu Ende und wir verabschieden unsere Kinder in die wohlverdienten Weihnachtsferien.



